

Mars 2014 : Elections municipales Nous sommes en Juin 2017 à mi-mandat.

Il est de tradition que les élus actent cette première moitié d'exercice et en présentent le bilan. Pour notre part nous estimons que notre posture a été positive, approuvant ce qui nous paraissait intéressant et nous opposant quand nous pensions que les propositions ne correspondaient pas à l'intérêt général.

Parallèlement notre pays a connu et connaîtra dans les prochains mois des évènements politiques susceptibles d'amener de grands changements. En vous donnant rendez-vous à la rentrée sur notre appréciation de la vie locale nous avons choisi de nous donner un temps de réflexion, un temps d'appréciation de ce qui va changer dans le fonctionnement des collectivités locales.

Nous vous souhaitons un bel été, fait de moments de découverte, de moments de détente, de moments de convivialité.

Annie Fornelli, Nicole Larmagnac, Daniel Serant, François Pillard et Pierre Menard pour Chaponost Ensemble